



**le 30 JUIN
et
le 7 JUILLET**

Vous serez 173 000 postières et postiers à pouvoir utiliser votre droit de vote pour les élections législatives

INDÉPENDANTE MAIS PAS NEUTRE LA CGT ALERTE LES TRAVAILLEURS
SUR LA GRAVITÉ DE LA SITUATION, LE DANGER DE L'ACCESSION DE L'EXTRÊME DROITE AU POUVOIR
ET LES PERSPECTIVES CATASTROPHIQUES POUR LES TRAVAILLEURS ET LA POPULATION.

Service public postal

Sous son vernis vert de gris, le RN se révèle...

La Macronie libérale en rêve et y travaille, l'extrême propose de le faire...

Quelques heures après avoir annoncé que le retour à la retraite à 60 ans (promis de longue date par le parti d'extrême droite) ne fera pas partie des priorités, l'élus RN à la commission des finances de l'assemblée nationale dévoile dans le journal l'Opinion ses premières intentions pour faire des économies sur le budget de l'état :

“ L'Etat verse 300 millions pour le service public postal. On peut très bien trouver un arrangement en reportant cela sur Amazon, ... ”

Soit une sorte de solution finale pour le service public postal et pour les 170 000 postières et postiers et leur famille qui chaque jour se démènent pour assurer dans des conditions déplorables la réponse aux besoins des usagers.

Solution finale aussi pour les citoyennes et citoyens actifs et retraités déjà confrontés à la suppression des bureaux de poste et des tournées qui est déjà une catastrophe en ville comme à la campagne où le facteur reste souvent le dernier lien social.

Pour rappel les 300 millions en question servent actuellement à financer les 4 missions de service public essentielles déléguées à La Poste dans le cadre du **service universel** :

- ▶ le service universel du courrier et du colis,
- ▶ le transport et la distribution de la presse,
- ▶ l'aménagement du territoire,
- ▶ l'accessibilité bancaire.

La Poste est un symbole du service public.

La Poste est indispensable pour la démocratie, la cohésion sociale et territoriale. Par son histoire, ses missions d'intérêt général, elle occupe une place à part dans la vie économique et politique, sociale et culturelle.

**Le service public
n'est pas un coût,
c'est un investissement !**

Ni statut quo, ni extrême droite !

La CGT se bat au quotidien dans les services avec les postières et les postiers, ici pour empêcher la fermeture d'un bureau de poste, là pour garder une tournée de facteurs, pour créer des postes qui permettent d'assurer la réponse aux besoins à tous les usagers, pour l'augmentation des salaires.

Des victoires sont arrachées dans nombre de départements. Par la lutte ont été gagnés des milliers d'emplois transformés par la suite en CDI.

Ces luttes doivent s'amplifier et contribuer ainsi à l'élaboration de choix politiques forts en faveur du service public Postal et de télécommunication par la réorientation des profits réalisés y compris par la Poste.

La CGT

FAPT

PROPOSE

Le développement du service public postal pour répondre aux besoins de la population et relever des nouveaux défis comme la lutte contre la fracture numérique

Une appropriation publique démocratique des activités postales comme des télécommunications au service du droit à la communication pour toutes et tous.

Une rupture fondamentale avec les choix politiques actuels et ceux proposés par l'extrême droite

La CGT

FAPT

APPELLE

Les postières et postiers ainsi que les citoyens à débattre et agir pour l'avenir du service public postal.

L'ensemble des salariés du secteur des activités postales et de télécommunication à participer massivement aux différentes initiatives citoyennes, intersyndicales, notamment dans toute la France et à une convergence des luttes le 20 juin 2024.

Tous Ensemble, défendons le service public postal

Postières et Postiers, soyons dans la lutte !



**Rejoignez
la CGT**



Rassemblez, luttiez, négociez